

Décès d'une mère membre des Témoins de Jéhovah

# Les funérailles d'Éloïse Dupuis célébrées à Québec

Pierre-Paul Biron - Agence QMI | Publié le 19 novembre 2016 à 21:25 - Mis à jour le 19 novembre 2016 à 21:31

Les proches d'Éloïse Dupuis membres des Témoins de Jéhovah ont finalement brisé le silence samedi lors des funérailles de la jeune maman décédée après un accouchement qui a mal tourné, affirmant qu'il valait mieux attendre le rapport du coroner avant de tirer à boulets rouges sur leurs croyances.

Agissant comme porte-parole de la famille, Alain Beauchemin a indiqué que les proches avaient fait le choix de se retirer du débat public entourant la mort de la jeune femme de 26 ans pour attendre les conclusions du coroner.

«Les Témoins de Jéhovah ont beaucoup été critiqués. Plusieurs ont pointé du doigt le refus de transfusion sanguine, mais ce n'est peut-être pas le seul élément qui a mené au décès d'Éloïse. Seul le rapport du coroner pourra nous éclairer», a confié M. Beauchemin au terme de la cérémonie qui s'est tenue à la Salle du Royaume du boulevard Père-Lelièvre.

## Imbroglie sur la question des funérailles

Plusieurs informations contradictoires ont d'ailleurs entouré les obsèques de la jeune maman au cours des derniers jours. Le conjoint de la défunte avait notamment indiqué dans les médias que des funérailles intimes avaient déjà eu lieu. «Il n'y a eu aucune cérémonie avant aujourd'hui (samedi)», affirme Alain Beauchemin, précisant que la cérémonie était prévue pour le 12 novembre, mais avait dû être reportée.

De plus, une tante d'Éloïse affirme que la cérémonie devait initialement se tenir à Sainte-Marie, en Beauce. «Ça a été déplacé à la dernière minute pour éviter que des non-Témoins comme moi soient présents», croit Manon Boyer. Une affirmation qu'a aussi démentie le porte-parole de la famille.

## Situation tendue

Mais pour la tante qui combat depuis le début la version selon laquelle Éloïse aurait refusé de plein gré une transfusion sanguine, ces explications n'apaisent en rien la situation. «Ce n'est que le reflet de ce qu'est cette histoire depuis le début. Tout se fait en cachette et ça continue», clame la dame.

Cette dernière déplore que les Témoins de Jéhovah se disent «bouleversés et démolis» par cette triste journée «qu'ils auraient pu éviter» selon elle. «Aujourd'hui, il est trop tard pour la pleurer. Ils n'avaient qu'à la sauver quand c'était le temps en la laissant recevoir

du sang.»

## Autre hommage

Manon Boyer organise maintenant un hommage à Éloïse le 3 décembre prochain dans un restaurant de Laval en compagnie de proches et d'amis. Parlant de l'affaire comme étant «un crime d'honneur», elle espère que l'histoire n'en reste pas là. «Je souhaite de tout cœur que des accusations soient déposées à la suite de l'enquête.»

Dans la même catégorie



Décès d'une jeune maman témoin de Jéhovah

**La tante d'Éloïse Dupuis porte plainte pour avoir des réponses**

🕒 19 octobre à 21:03



Entrevue avec un ex-témoin de Jéhovah

**Jeune mère décédée: victime de la «Gestapo du sang»?**

🕒 19 octobre à 11:13

SOCIÉTÉ



Décès d'une mère membre des Témoins de Jéhovah

**«On ne peut pas sauver le monde qui ne veut pas être sauvé»**

🕒 18 octobre à 08:37

Recommandé pour vous

POLITIQUE



Témoins de Jéhovah

**Le décès d'Éloïse Dupuis est «épouvantable», dit Philippe Couillard**

🕒 17 octobre à 19:31

BUZZ



Nord-Pas-de-Calais

**Un pot de yogourt des JO de Montréal retrouvé sur une plage en France**

🕒 Hier à 05:47

INTERNATIONAL



Australie

**Victime d'intimidation, un jeune de 13 ans s'enlève la vie**

🕒 25 novembre à 21:42

Ailleurs sur le web